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!ريخلا حابص ،ءاّزعألا تاوخألاو ةوخإلا اهّيأ

.لئاضفلاو لئاذّرلا عوضوم يف ّيحيسملا ميلعّتلا يف سورد ةلسلس مّدقأ نأ مويلا ّدوأ
ةصق لالخ نم ،نيوكّتلا رفس انل مّدقي ثيح ،سدقملا باتكلا ةيادب نم أدبن نأ اننكميو
،ندع ةّنج اهلّثمت يتلا ةّيلاثملا ةروّصلا يف .ةبرجّتلاو ّرّشلا ةّيكيمانيد ،نيَلّوألا انيوبأ
ىلع فحزتو ،ءطبب كرحتت :ركام ناويح ةّيحلا .ةّيحلا :ةبرجتلل اًزمر تراص ةّيصخش رهظت
نوكت يتلا ةئيبلا يف اًدّيج يفتخت نأ ىلع ةرداق اهّنأل ،اهدوجو ظحالن ال اًنايحأو ،ضرألا
.ةرطخ يه ببّسلا اذهلو .اهيف

ّلك يف ّمتي امك تأدب .قِبَل لداجم اهّنأ اًضيأ تنّيب ءاوحو مدآ عم رواحتت ةّيحلا تأدب امدنع
.(1 ،3 نيوكت) "؟ةَّنَجلا ِراجْشَأ ِعيمَج نِم الُكأت ال :هللا َلاق اًنيقيَأ" :ركام لاؤسب ةئّيس ةميمن
:ةددحم ةرجش ءانثتساب ،ةّنجلا رامث ّلك ةأرملاو لجرلل هللا مّدق ،عقاولا يف :ئطاخ لاؤّسلا
امك ،لقعلا مادختسا نم ناسنإلا عنم يهّنلا اذهب دوصقملا سيلو .ّرّشلاو ريخلا ةفرعم ةرجش
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الو ،كدودحب فرتعا :لوقي هّنأكو .ميكح فقوم وه دوصقملا لب ،اًنايحأ كلذ ريسفت ءاسُي
انيوبأ هللا عضو ،كلذل .رورشلا ّلك ةيادب يه ءايربكلا ّنأل ،ءيش ّلك دِّيس كّنأب رعشت
لعجو ،ةقلطملا ةردقلا رورغ نم امهظفحي نأ دارأ هّنكل ،ةقيلخلل اًساَّرحو اًدايسأ نيَلّوألا
.ناسنإلا بلق ىلع ةبرجت رطخأ يه هذه .ّرّشلاو ريخلا دايسأ امهسفنأ

ريغ هلإلا ةركف مهناهذأ ىلإ تَلَلست .ةّيحلا ةبرجت ةمواقم نم ءاوحو مدآ نّكمتي مل ،مَلعن امك
.ءيش ّلك رايهنا أدب انه نمو :هل نيعضاخ مهيقبي نأ ديري يذلا ،حلاّصلا

،ةبخاص ةقيرطب ناسنإلا يف أدبي ال َّرَّشلا ّنأ سّدقملا باتكلا انل حرشي ،تاياوّرلا هذهب
هلايخ يف هبعادُيو ،ّرّشلا يف رّكفي ناسنإلا أدبي امدنع ،ريثكب كلذ لبق لب ،رهاظ لمعبو
،رجحب ليباه لتقم أدبي مل .هتايرغُم كابش يف عوقولا يف رمألا هب يهتنيف ،هراكفأ يفو
.هلخاد يف شحو ىلإ لّوحتي هتلعج يتلاو ،هسفن يف نيياق هل اهلمح يتلا ةنيغّضلاب لب
.ةدئاف نود نم هللا تايصوت تناك ،اًضيأ ةلاحلا هذه يف

طق عوسي مّلكتي مل .ناطيّشلا عم شاقن يف اًدبأ لخدن اّلأ انيلع ،ءاّزعألا تاوخألاو ةوخإلا اهّيأ
ةطاسبب هباجأ دقل ؛هرواحي مل ،ةبرجّتلا ءانثأ ،ءارحّصلا يفو .اًديعب هدرط دقل ؛ناطيّشلا عم
،اًدبأ هعم اورواحتت ال .عداخم ناطيّشلا :نيهِّبنتم اونوك .هللا ةملكب ،سّدقملا باتكلا مالكب
قلغأ .اًدبأ اهعم رواحتت ال ،ةبرجّتلا يتأت امدنع .نمّثلا عفدن انلعجيسو اًعيمج اّنم ىكذأ هّنأل
ناطيّشلا نأل ،ءارغإلا اذه نم انسفنأ نع عفادن اذكهو .كبلق قلغأو ،ةذفاّنلا قلغأو ،بابلا
يتوهال هَنأ ىلع هسفن مَّدقو ،سّدقملا باتكلا نم تايآب عوسي بّرجي نأ َلَواح .ّيكذو ٌرِكام
:ةبرجّتلا يتأت امدنع .براجتلل ملستسن اّلأ بجيو ناطيّشلا عم راوح دجوي ال .اوهّبنت .ريبك
.بلقلا سرحنو ،بابلا قلغن

نأ – ةيصوّتلا اهّنإ .ناطيّشلا عم رواحتن ال ببّسلا اذهلو .انبلق ىلع اًساّرح نوكن نأ انيلع
ةمعن ،ةمعّنلا هذه بلطن نأ انيلع .نيسيّدقلاو ءابآلا فلتخُم دنع اهدجن يتلا - انبلق سرحن
يف عوسي ّبّرلا اندعاسيل .انبلق سرحن نأ فرعن نأب ةمكح اهّنإ .انبلق سرحن نأ مّلعتن نأ
.انبلق سرحن نأ مَّلعتنل ،تاوخألاو ةوخإلا اهّيأ .اًزنك ظفحي هبلق سرحي نمو .لمعلا اذه

 

*******

 

(21 .15-14 ،7) سقرم ِسيِّدِقلل ِحيسملا َعوسي انِّبر ِليجنإ نِم

َلَخد اذِإ ِناسنِإلا ِنع ٍجِراخ ٍءيَش نِم ام :اومَهفاو مُكُّلُك َّيَلِإ اوغصَأ :مهَل َلاقو ًةَيِناث َعمَجلا اعد
ِنِطاب نِم ُهَّنَأل [...] .ناسنِإلا ُسِّجَنُي يذَّلا وه ِناسنِإلا َنِم ُجُرخَي ام نِكٰلو .هُسِّجَنُي َناسنِإلا
.ةَئِّيَّسلا ُدِصاقَملا ُثِعَبنَت ،مهِبولُق نِم ،ساَّنلا

ّبَّرلا ُمالك
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*******

Speaker:

ِلِئاذَّرلا ِعوضوم يف ّيحيسملا ِميلعَّتلا نِم ًةديدج ًةَلِسلِس َموَيلا ابابلا ُةَسادَق َأدب
نِم َأدبو .ناسنإلا ِبلق يف ِةليذَّرلا وأ ِةليضفلا ِةدالو نع ّيديهمت ٍسردب َأدبو ،لِئاضفلاو
.اهل اضَّرعت يتَّلا ِةبرجَّتلاو ،نيَلَّوألا انيَوبأ ِةياورب ،نيوكَّتلا ِرفس ،سَّدقملا ِباتكلا ِةيادب
ِةردقلا ِرورغ نِم امُهَظَفحَي ْنأ َدارأ نكل ،ةقيلخلل اًساَّرُحو اًدايسأ نيَلَّوألا انيَوبأ ُهللا َعضو :لاق
ُةَّيحلا تناكو ،ةَبِرجَتِل اعَضخَي ْنأب َحمسف ،ّرَّشلاو ِريخلا َدايسأ امِهِسفنأ ِلعج نِمو ،ةقَلطُملا
يف اطقسف .ةهلآلا َلثم اريصي ْنأ ادارأ .ةبرجَّتلا ِةمواقم نِم ءاوحو مدآ ْنَّكمتي ملو  .بِّرَجُملا يه
َلاقو .هللا نِم نيَفِئاخو ،نيَنايرُع امُهَسُفنأ ادجو ،هللا َلثم اريصي ْنأ َلدبو .ةَّيحلا ِةَبِرجت
َلبق لب ،ةرهاظ ىَربك ٍةئيطخب ِناسنإلا يف ُأدبي ال ُّرَّشلا :ةياوِّرلا ِهذه ىلع اًقِّلَعُم ُهُتَسادق
ِناطيَّشلا َعم .هِرِعاشمو ِهِلايخ يف ِّرَّشلا يف ِريكفَّتلاب ُناسنإلا ُأدبي امدنع ،ريثكب كلذ
.اًروف اهنع ْدِعَتبا ،ّرَّشلا ُةركف َكتَدَوار اذإ .باَّذجو ٌّيوق ُّرَّشلا ِناطيَّشلا ُلثِمو .شِقانُت اَّلأ ُبجي
ِهللا نِم ِهيتأي ام َزِّيَمُيف ،هِبلق ىلع ميِكحلا ِسِراحلا َلثِم َفَّرصتي ْنأ ّيحيِسملا ىلع
.ُهَضُفرَيَف ِهللا ِودع نِم ِهيتأي امو ،ُهَلَبقَيَف

 

*******

Santo Padre:

Saluto i fedeli di lingua araba. Ringraziamo Dio per tutto e confidiamo in Lui, perché ci ama e
vuole sempre e solo il nostro bene. Auguro a tutti un sereno Anno Nuovo.

 

*******

Speaker:

ُهَّنأل ،هيلع ْلِكَّتَنْلو ْءيش ِّلك ىَلع َهللا ِرُكشَنِل .ةَّيِبرعلا ِةَغُللاب َنيِقِطاَّنلا َنيِنِمؤُملا يِّيحُأ
.ةَّنِئَمطُم ًةديدج ًةنس اًعيمَج مُكَل ىَّنمتأ .انَريخ طقفو اًمئاد ُديريو انُّبِحُي
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